
令和２年度 南が丘中学校同窓会幹事会及び総会開催について 

湿気の高さに加えてマスクを欠かせない日々ですが、南が丘中学校同窓会会員のみなさま 

変わりなくお過ごしでしょうか。 

例年ですと、この時期に幹事会を行い、生徒さんの活動の様子や簡単ではありますが幹事会

での話し合いについてのご報告をさせていただいています。 

そして今年度は会員のみなさん どなたにもご参加いただける５年に１回の総会の年です。 

しかし、まだまだ手放しには安心出来ない状況下でありますので 今年度の開催は見送り

させていただくことと致します。 

「いつもなら そろそろ届く幹事会開催ハガキが届かないなあ。」「あれ？総会の年だよね。」

など、気にかけて下さっていた方々には、連絡が遅くなり申し訳ありませんでした。 

 

この夏は誰もが未経験の夏 

会員のみなさま そしてご家族さまもいつも以上に体調に気を配り、お体大切にお過ごし

ください。 

 

                          南が丘中学校同窓会役員一同 


